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In den Monaten Oktober und November hat die PV AG sich weiter intensiv mit der 

Auswahl geeigneter Flächen zur Errichtung von Freiflächenphotovoltaikanlagen 

beschäftigt. 

Aufgrund von fehlender Siedlungsnähe wird das Gebiet östlich von Pahlen nicht mehr 

berücksichtigt. Das potentielle Gebiet zwischen dem Lütjenkamp und Wallen zeichnet 

sich durch einen hohen Bestand an Wiesenvögeln aus und wird daher zurückgestellt. 

So wurde nur noch das Gebiet entlang der L 172 zwischen Pahlen und Schalkholz 

betrachtet.  

Da die Empfindungen der einzelnen Mitglieder welches einzelne Flurstück nun 

geeignet ist, und welches nicht, sehr unterschiedlich ist haben wir im November über 

die einzelnen Flächen, für die eine Anfrage besteht, abgestimmt. Die Abstimmung 

ergab eine große Zustimmung für eine Fläche mit einer Gesamtgröße von ca. 38 ha, 

diese wurden als Prio1 Flächen betitelt. Zwei weitere Flächen für die weniger 

Zustimmung erreicht wurde, wurden als mögliche „Nachrücker Flächen“, als Prio2 

geführt. 

Einige Flächen erhielten kaum bis keine Zustimmung da sie entweder nicht im 

Verbund zu anderen Flächen liegen und für sich allein zu klein für einen eigenen 

Solarpark sind (Zersiedelung). Andere sind einfach schlicht zu weit weg vom Ortskern 

(Siedlungsnähe).  

Die ausgewählten Flächen wurden zur unverbindlichen Prüfung an die untere 

Naturschutzbehörde gegeben, um eine erste Einschätzung zu bekommen. Nach einer 

positiven Rückmeldung entschlossen wir uns, diese ausgewählten Flächen 

festzulegen um sie im Februar, der Gemeinde vorstellen zu können. Das nächste 

Treffen der PV AG ist am 04.01.2022 geplant.  


